



miércoles 15 de septiembre de 2021

ENTREGA DEL RECONOCIMIENTO DE CIUDAD AMIGA DE LA INFANCIA DE UNICEF



Hoy en la sede de la Fundación Cajazol, Unicef ha entregado el reconocimiento de "Ciudad amiga de la Infancia" al Ayuntamiento de El Viso del Alcor. El Alcalde, Gabi Santos, quien no ha podido ocultar su satisfacción y alegría, ha señalado que "hoy es un día de inmensa felicidad para todo el municipio y para toda la Delegación de Políticas Inclusivas, ya que tras más de un año trabajando hemos conseguido este reconocimiento".

Por su parte, la Delegada de Políticas Inclusivas, Gracia Miranda ha querido agradecer el trabajo de toda la Delegación, el de los menores que participan en el proyecto y el de los familiares que han facilitado la participación.



